



VIVA EL "REY"

Un siglo se cumple desde que apareciera en cine "Tarzán, rey de los monos". **IMAGEN**

SUCESOS DE POLICÍA

Confirman feminicidio

La autopsia echa por tierra la versión de un fallecimiento por causas naturales

El presunto autor, un expolicía, ya estaría ubicado

Autoridades ministeriales confirmaron que la muerte de Lucero P.E., cuyo cadáver fue encontrado anteayer en un predio del fraccionamiento Jardines del Sur, en Mé-

rida, no ocurrió por causas naturales, sino que fue estrangulada.

La pareja sentimental de la víctima, un chiapaneco que laboró en la extinta Secretaría de Protección y Vialidad (SPV, ahora SSP), declaró a los policías que acudieron a la casa que Lucero estaba muy enferma y habría fallecido por causas naturales. Desde el principio ge-

Sexto caso

Con el crimen en el fraccionamiento Jardines del Sur suman seis feminicidios en la entidad este año.

CRONOLOGÍA

Ene.	Feb.	Mar.	Abr.	May.	Jun.	Jul.	Ago.	Sep.	Oct.	Nov.
28 de enero	26 de marzo	20 de agosto	22 de agosto	5 de octubre	21 de noviembre					
Halachó	Mérida	Thadzú	Kanasín	Mérida	Mérida					

Fuente: Investigación propia

Diario de Yucatán

neró sospechas de una posible relación con el crimen, pues en lugar de avisar a las autoridades llamó a una funeraria con la intención de que se certifique el deceso por causas naturales.

La investigación se desarrolla sin detenidos, aunque se informó que el sospechoso está "plenamente ubicado". Hay varios testimonios, de familiares y vecinos, que dan

cuenta de los maltratos de que era objeto Lucero P.E.

Adelaida Salas Salazar, representante del Observatorio Ciudadano Nacional del Feminicidio y representante legal de "Ni Una Más", dijo que es preocupante el índice de violencia contra la mujer en Yucatán, que ocupa el séptimo lugar nacional.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ECONOMÍA

Alza al salario gradual

Concanaco toma con cautela plan de la Coparmex

El presidente de la Concanaco-Servytur, José Manuel López Campos, consideró que el aumento del salario debe ser gradual para evitar efectos negativos en inflación y pérdida de plazas laborales, principalmente en las pequeñas empresas.

La decisión de subir el salario de 88 a 102 pesos, como lo propone la Coparmex, debe tomarse en la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) y con responsabilidad, afirmó.

Al preguntarle si existen condiciones para dar ese paso, el yucateco respondió: "La pregunta es cuántas empresas tienen la capacidad para incrementarlo y mantener la planta laboral".

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2



Una Estatua de la Libertad viviente saluda por la Sexta Avenida de Manhattan en el desfile del Día de Acción de Gracias en Nueva York

Celebración con frío

Unos 3.5 millones de neoyorquinos y turistas desafiaron el frío extremo de ayer en Manhattan para seguir, sobre todo los pequeños, el tradicional desfile de globos gigantes con motivo del Día de Acción de Gracias.

Gigantes del mundo del cómic, de las películas y los videojuegos flotaron por las calles, junto con bandas de música de todo el país, grupos de animadores, una estatua de la Libertad y un Santa Claus que anuncia

ya la cercanía de la Navidad.

Debutaron algunas carrozas, como la Fantasy Chocolate de la factoría Kinder o la de las Tortugas Ninja.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ECONOMÍA

De 5 a 10% del PIB se pierde

La corrupción en México se traduce en un fuerte gasto

El daño económico de la corrupción en México podría alcanzar de 5 a 10% del Producto Interno Bruto, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

El director del organismo en México, Roberto Martínez Yllescas, dijo que a escala mundial el costo para la economía es impresionante, pues solo por el fenómeno de soborno es de 2% de PIB.

Al inicio de la XLVI Convención del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), dijo que el caso de México "es de verdad alarmante porque son recursos que se pierden y no van a las áreas de interés público e inversión pública".

Combatir la corrupción es muy significativo y amerita el esfuerzo del sector público y privado, agregó.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6

DEPORTES



Premio para el "Canelo"

Saúl "Canelo" Alvarez recibió de manos del presidente Enrique Peña Nieto el Premio Nacional de Deportes, dentro de la categoría profesional.

CIUDADANOS

Los mexicanos ven peor la inseguridad

La preocupación económica pasa a segundo término

La percepción de inseguridad en México alcanza el nivel más alto en diez años, de acuerdo con una encuesta publicada ayer por la asociación México Unido contra la Delincuencia.

La intranquilidad por asuntos de seguridad, que en 2017 creció, ya alcanzó y su-

peró a la preocupación por temas económicos, al conocer la encuesta elaborada por Consulta Mitofsky.

El 85.6% de los encuestados considera que la situación en cuanto a la inseguridad es "peor" con respecto al año anterior.

Datos de 2018 indican que para 48.6% de los mexicanos el principal problema reside en la inseguridad (delincuencia, corrupción, narcotráfico y drogadicción).

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Tensión en la frontera. Policías mexicanos bloquean el paso a migrantes centroamericanos que avanzan de Tijuana hacia la garita de El Chaparral. El gobierno de Estados Unidos también reforzó la seguridad fronteriza + MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Hacer de lo tecnológico algo absoluto puede acabar yendo contra el hombre". [3]

El papa Francisco

LA SUBASTA DE **Diario de Yucatán** 2018 **VEINTE 20** DIARIBONOS

ECONOMÍA

Ricos "perdedores"

Mark Zuckerberg, fundador de Facebook, y Carlos Slim, propietario de América Móvil, destacan no solo como los más ricos, sino también como los que más dinero pierden. [5]

LOCAL

Reformas aprobadas

El pleno del Congreso del Estado aprobó por unanimidad las reformas al Código de la Administración Pública del Estado, que permite varios cambios en las dependencias.

IMAGEN

Se endereza

La Torre de Pisa está cada vez menos inclinada, según el último informe publicado.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR INTERBANCARIO	\$19.75 \$20.60
EURO	23.16 \$23.20